

Maduro será candidato presidencial en elecciones venezolanas del año próximo



Caracas, 30 nov (RHC) El vicepresidente Ejecutivo de Venezuela, Tarek El Aissami, anunció la candidatura presidencial para las elecciones del 2018 de Nicolás Maduro, actual primer mandatario.

«Tendremos, Dios mediante, la reelección de nuestro hermano Nicolás Maduro como presidente de la República. Ellos (la oposición), que sigan su plan (desestabilizador) pero no nos confiemos», expresó El Aissami durante un encuentro con militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) en el estado Aragua, resalta Prensa Latina.

Ratificó el político que el PSUV y aliados del Gran Polo Patriótico (GPP) participarán como alianza perfecta en los comicios municipales del próximo 10 de diciembre, donde el chavismo trabaja para barrer.

Reconocemos desde ya la autoridad moral del Consejo Nacional Electoral (CNE) y hemos inscrito todos los candidatos (335) a las elecciones municipales del próximo 10 de diciembre, señaló.

El Aissami enfatizó que desde filas de la Revolución Bolivariana «estamos preparados para lograr una gran victoria en el 2017 y el 2018, este pueblo despertó porque somos el pueblo de las dificultades».

Por su parte, desde un mensaje escrito en la red social Facebook, Maduro ratificó la voluntad de su Gobierno de salir adelante frente a las agresiones y dificultades que enfrenta el país.

El primer mandatario manifestó el compromiso del Gobierno Bolivariano de redimensionar la acción y productividad de Petróleos de Venezuela (Pdvsa) con la clase obrera, en una nueva etapa de transformación revolucionaria para orientar sus recursos a la atención socioeconómica directa del pueblo.

Superaremos cualquier dificultad, porque estamos cargados de la energía moral de tantos años de lucha, refirió.

Maduro abordó el encuentro que sostuvo recientemente con la clase trabajadora petrolera «para discutir las grandes líneas de acción que tenemos para recuperar, depurar y fortalecer la producción de petróleo, gas y petroquímicos, para generar los recursos económicos que necesita nuestro pueblo».

Señaló que la nueva direccionalidad que hoy llega a la industria nacional reencauzará a esta empresa al servicio del desarrollo de la vida económica nacional, ya que pretendía ser desviada de este objetivo por mafias de corrupción que son investigadas por el fiscal general de la República, Tarek William Saab.

En este encuentro, junto al nuevo ministro de Petróleo y presidente de Pdvsa, Manuel Quevedo, se explicó cómo las mafias fueron permeando la estructura de la primera empresa del país, como parte de un plan para desestabilizar a Venezuela y generar grandes ganancias a sectores corruptos, planteó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148896-maduro-sera-candidato-presidencial-en-elecciones-venezolanas-del-ano-proximo>



Radio Habana Cuba